Nous avons demandé aux enseignantes de participer à cet évènement. Les enfants sont venus jeudi 16 novembre. Ils ont apporté des dessins de tour Eiffel, des poèmes japonais Haïku, des rimes sur Eiffel, des tours déstructurées, des drapeaux en utilisant des morceaux de tour. Les classes ont reçu un livre sur Eiffel et les enfants ont eu le plaisir de manger des bonbons en forme de tour. Nous remercions les enseignantes et leurs élèves pour leur implication à cette exposition.

Quelques travaux réalisés par les enfants



















Sablés en forme tour Eiffel confectionnés par Nicole